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CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE  
DES HAUTES-LAURENTIDES 

COMITÉ DE PARENTS 
 
 
PROCÈS-VERBAL de la séance ordinaire du comité de parents du Centre de services scolaire des 
Hautes-Laurentides tenue le mardi 18 juin 2024 à 18 h, à la salle de la Lièvre du centre 
administratif. 
 
 
PRÉSENCES 
 
Berthelet, Julie École des Trois Sentiers 
Bouchard, Noémie (présidente) École Polyvalente Saint-Joseph 
Gagnon, France École de la Madone et Carrière  
Gauthier, Éric École de la Lièvre-Sud  
Gauthier, Isabelle (substitut) École du Val-des-Lacs 
Lamarche, Valérie (substitut) École Jean XXIII et Sacré-Cœur 
Ouellet, Kevin CCSEHDAA 
Tessier, Vanessa Directrice des ressources éducatives 
 
 
ABSENCES 
 
Charbonneau, Patrice École Saint-Eugène 
Dufour Turgeon, Sandrine École de Ferme-Neuve et des Rivières 
Enair, Fanny École aux Quatre Vents 
Labelle Boucher, Jessica (vice-présidente) École du Val-des-Lacs 
Sauriol, Katie  École du Méandre  
Vaillancourt, Anick École Jean XXIII et Sacré-Cœur 
 
 
INVITÉS 
 
Il n’y a pas d’invités. 
 
 
1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 
 

Le quorum est constaté. 
 
Noémie Bouchard, anime la rencontre. La séance est ouverte, il est 18 h 23. 
 
 

 Secrétariat : 
 
La prise de notes de la rencontre sera effectuée par Vanessa Tessier. 
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2. MOT DE BIENVENUE 
 
Noémie Bouchard souhaite la bienvenue aux personnes présentes pour cette dernière rencontre 
de l’année. Elle mentionne qu’en tant que présidente, elle agira à titre d’animatrice pour la 
soirée. 
 
 

3. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 

Noémie Bouchard présente les points de l’ordre du jour.  
 
P2405-24 Il est proposé par Julie que l’ordre du jour soit adopté comme présenté. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
4. PAROLE AU PUBLIC 

 
Il n’y a aucun public. 
 
 

5. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RENCONTRE DU 28 MAI 2024 
 

La présidente demande si tout le monde a lu le procès-verbal de la rencontre du 28 mai 2024.  
 
Suivi du point 7 : Acceptation pour la classe 4 ans pour élèves HDAA au Méandre, refus pour la 
classe de 4 élèves à Chute-St-Philippe. 
 

P2406-24 Il est proposé par Isabelle que le procès-verbal soit adopté comme présenté. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
6. POINT DE CONSULTATION DU CSSHL 
 

6.1 Journal de la rentrée 
 
Proposition faite par un membre : petit mot valorisant l’importance que les élèves soient 
présents à l’école. 
 
Faire l’annonce de la conférence Gamer Mentor 
 

P2407-24 Il est proposé par France que les suggestions mentionnées soient faites pour le journal 
de la rentrée. 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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7. PAGE FACEBOOK 
 
Aucune nouvelle 
 
 

8. BONS COUPS DES PARENTS DES ÉCOLES 
 

• École des Trois Sentiers : 
Ste-Véronique : La cour d’école est terminée. 
Nominingue : On se questionne encore sur les achats de glissages à faire. 
L’Ascension : Méga bazar sur 2 weekends pour amasser des sous pour les sorties et la cour 
d’école. Le 3 aout : activité de levée de fonds organisée par les parents. 

 
• École de la Madone et Carrière : 

Les élèves en sortie ont pu profiter du diner pizza école grâce à des parents qui ont fait la 
livraison. 
Journée thématique chaussons/chaussette : Les parents ont fait des chaussons aux fruits 
pour les élèves. 
Projet des élèves de 5e année : Mouches en délire. Une activité en partenariat avec le CFP 
pour clore l’année à la pêche dans une pourvoirie. L’activité a été possible grâce aux 
parents. 
Vendredi dernier : fête des 6e année avec décorations et cadeaux faits par les parents. 

 
• École de la Lièvre-Sud : L’OPP a fait une levée de fonds pour acheter des vélos. 
 
• École du Val-des-Lacs : 

BBQ à venir organisé par l’OPP. Les parents ont accompagné pour diverses activités de 
fin d’année. 

 
 

9. SUIVI DES DIFFÉRENTS SOUS-COMITÉS 
 

10.1 Comité EHDAA : La dernière rencontre a eu lieu le 12 juin. Le 15 octobre prochain, Keven 
siègera à la 1re rencontre du comité de parents. Il y a eu présentation des balises d’attribution 
des mesures adaptatives. 

10.2 Comité FCPQ : Aucune information 
10.3 Comité RCP-LLL : La dernière rencontre a été annulée 
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10. CONFÉRENCE DES PARENTS 
 
La FGA, le Méandre et l’EPSJ sont intéressés à recevoir le Gamer mentor en journée. Il reste à 
convenir des détails. 
Prévue le 27 novembre 2024 
Comment encadrer la pratique de mon jeune joueur de jeux vidéos? 
Conférence : 1000 $ 
Frais de déplacement : 619 $ 
Hébergement : 200 $ 
 
*Les détails du contrat sont joints en annexe. 
 

P2408-24 Il est proposé par France que le contrat soit accepté tel que présenté. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
11. CRÉATION DU SOUS-COMITÉ D’ORGANISATION D’ÉVÉNEMENTS 
 

En l’absence de M. Charbonneau, le point est reporté. 
 
 
12. PRÉOCCUPATION DES MEMBRES 

 
Questionnement des parents sur l’utilisation des écrans très tôt dans les classes. 
 
 

13. SUIVI DOSSIER TRANSPORT 
 
Aucune nouvelle récente. 

 
 
14. CORRESPONDANCE 

 
Aucune correspondance. 

 
 
15. DÉPÔT DE DOCUMENTS 

 
Aucun dépôt de document. 
 
 

16. VARIA 
 
Aucun point ajouté. 
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17. AUTRES SUJETS POUR LA PROCHAINE RENCONTRE 
 
Aucun sujet apporté. 
 

 
18. LEVÉE DE LA SÉANCE 
 
P2409-24 Il est proposé par Noémie que la séance soit levée, il est 19 h 15. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

 
 
 
_______________________________ 
PRÉSIDENCE       
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